
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPIC O 
Ao Exmo. Sr. P efeito unicipal 

APR (i'y A DO 
(PRE IDENTE) 

Em 
	14 MAIO 2019 

REQUERIMENTO N.°: 
	1138 

Informar sobre funcionamento do Ônibus Azul 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado para tratar de 

questões relativas ao atendimento do ônibus azul: 

"(..) Gostaria de fazer uma reclamação a respeito da falta de 
organização do ônibus azul. Entendo que o serviço prestado por esse 
ônibus tem sido de muita ajuda para a população, porem não existe uma 
organização no sentido de horário e nem data e com isso muitas chegam 
de madrugada para conseguir uma senha, ha casos de pessoas chegarem 
2 horas da manha para conseguir a senha que começa a ser distribuída 
as 8:00 , 8.30 , pois esse se encerra as 13:00 da tarde , eu acho que 
deveria ser algo mais organizado , pois com certeza eles tem um limite 
de pessoas para atenderem e quem não consegue senha não e atendido, 
espero que vocês consigam melhorar essa situação , agendamento de 
data, horário, algo do gênero, pois existe o site dizendo o local em qual 
o ônibus estará e horário de atendimento, mas não diz nada a respeito 
de senha e que se você chegar 8 horas da manha você nem será atendido 
essa e minha reclamação (..)"; 

CONSIDERANDO que Ônibus Azul existe desde agosto de 2010 e tem 

dois consultórios com capacidade para atuação simultânea de dois médicos; 

CONSIDERANDO que segundo dados de 2016, na ocasião este 

equipamento atendia quarenta pessoas por dia, em média; 

CONSIDERANDO que segundo informações da Secretaria da 

Comunicação, na unidade móvel são feitos encaminhamentos para biópsias; para exames 
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laboratoriais; para urologia, oncologia ou outras especialidades; ultrassonografia, além de 

orientações pós-consultas, atendimentos de enfermaria e planejamento familiar, entre 

outros procedimentos; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1. Quais os cronogramas de atendimento do Ônibus Azul para os 

próximos meses? 

2. Quais serviços são ofertados à população neste equipamento 

atualmente? 

3. De quantos profissionais é composta a equipe que atua neste 

ônibus? Quantos médicos atendem no ônibus simultaneamente? 

4. Além do site da Prefeitura de Sorocaba, quais os outros canais 

de divulgação da agenda deste ônibus? 

5. A Prefeitura divulga a necessidade de retirada de senha para o 

atendimento deste equipamento? 

6. Qual é o horário de atendimento do ônibus? 

7. Procede a informação de que pessoas chegam às 2 horas da 

madrugada para assegurar uma senha que começa a ser 

distribuída apenas às 8 horas da manhã? Se sim, existe algum 

estudo para melhorar esta situação? 

8. Existe a possibilidade para a ampliação do atendimento do 

Ônibus Azul, assim como a previsão de mutirões? 

9. Existe um profissional atuando no Ônibus Azul que é o 

responsável por organizar estas filas, entregar senhas e realizar 

o acolhimento no atendimento à população? 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1° do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 
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§§ 2° e 3° do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documento oficiais das secretarias e departamentos. 

Sala das Sessões, 13 de maio de 2019. 
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